

# 至福便り

あなたにとって安心できる家であるために ...

Shifuku Dayori  
Tadeike Shifuku no Sono  
information



新型コロナウイルス感染防止対策として、面会を禁止させていただく措置を講じて約半年間、感染対策としてやむを得ないとは言いながらも、利用者様とご家族が会えないという異常な状況を本当に心苦しく感じておりました。このたびようやく面会監禁となります。ひとまずほっと一息といったところですが、報道等では第6波が来るという話もあり、油断はできません。制限下ではありますが、ぜひ利用者様の笑顔に会いにお越しください。

たでいけ至福の園 施設長 原 秀直

お知らせ

## いよいよ面会を再開させていただきます!!

9 月末をもって、全国各地に出されていた緊急事態宣言・まん延防止等重点措置が解除されました。

4月末より、面会ができない状態が続き、利用者様にもご家族の皆様にも大変寂しい思いをさせることになってしまい、我々としても大変心苦しい状況でしたが、ようやく面会が再開できる状況になったと判断し、10月11日（月）より、面会を再開させていただきます。



しかし、まだ完全にコロナウイルスの脅威が消え去ったわけではありませんので、**完全予約制**かつ**時間・人数等を制限**させていただいた上での解禁とさせていただきます。

詳細につきましては、ご家族様には、別途文書を送付させていただいておりますので、そちらをご参照いただき、皆さん気が持ちよく面会していただけますよう、ご協力のほどどうぞよろしくお願い申し上げます。

**利**用者様も口にはあまり出されませんが、ご家族にお会いになられることを楽しみにされておられるはずです。

利用者様はもちろん、スタッフも笑顔で、ご家族の皆様がお越しをなられることをお待ちいたしております。



ご不明な点がございましたら、お気軽に事務局までお問い合わせください。

デイ  
サービス

# 敬老の日

たでいけ至福の園は365日敬老の日です!!

と言いたいところですが、

9月20日の敬老の日はやはり特別なもの。

コロナ禍という制限下ではありますが、できる限り盛大にと、

スタッフが心を込めて敬老会を開催しました!!



この日のために栄養士が考えに考えて、  
厨房で心を込めて作った

## 「敬老の日特別弁当」



特別ゲスト、利用者様、  
職員まで加わった

## 「カラオケ大会」



最後は、利用者様を代表して、今年で米寿・白寿を迎えた方、そしてたでいけ至福の園最高齢101歳のF様へ施設長から表彰状を送らせていただきました。



# 101歳

これからも皆様がいつまでも笑顔で、お元気で過ごしていただけるよう、  
スタッフ一同で支えてまいります!!

## 職員紹介

福村  
秀男  
Hideo Fukumura  
〔送迎担当職員〕



上田  
満典  
Mitsunori Ueda  
〔送迎担当職員〕



海老原  
孝子  
Takako Ebihara  
〔送迎担当職員〕



送迎運転と施設内の清掃の仕事をしています。  
デイとご自宅の往復、施設と病院の往復など、利用者様の状態に合わせて、安心安全に送迎できるよう心掛けていきたいと思っています。これからもよろしくお願ひいたします。

送迎ドライバーとして勤務して約1年半、毎日笑顔で安全運転を心掛けております。  
運転だけでなく、他にも施設内の清掃もしておりますので、皆様が快適に過ごしていただけるよう頑張ります。

送迎運転手として勤務を始めて1年半が過ぎました。施設でのお仕事は初めてでしたが、利用者様と話をしながら学ぶこともあり、毎日楽しく仕事をさせていただいている。これからも利用者様の安心・安全を守ってまいります。

施設から

- ・近況のご報告、写真など
- ・イベントのご案内
- ・その他のご連絡



## LINE公式アカウント

たでいけ至福の園ではご利用者様の日常生活の様子を写真や動画で保管しています。ご利用者様の施設での様子をご家族様にどんどん配信させていただきます。

様々な連絡ツールとして  
活用していますので、  
こちら→から  
登録をお願いします。

